



27.10.2021 – 14:05 Uhr

Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesmuseums neu bestellt

Vaduz (ots) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung von Dienstag, 26. Oktober 2021, den Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesmuseums neu bestellt. Grund für die Neubestellung ist die Demission des Vize-Präsidenten Rainer Gopp.

Neu nimmt Elisabeth Kranz aus Vaduz als Mitglied Einsitz im Stiftungsrat. Bestehen bleiben die Präsidentin Jasmin Collini aus Triesen sowie Stefan Batliner aus Eschen (Vizepräsident), Caroline Hilti aus Balzers, Roman Jenal aus Ruggell und Christof Kübler aus Fürstenaubruck.

Die Regierung dankt den neu beziehungsweise wiederbestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, im Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesmuseums mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung des Mandats viel Freude und Erfolg. Ebenso dankt sie dem ausscheidenden Rainer Gopp für die geleistete Arbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Pressekontakt:

Ministerium für Gesellschaft und Kultur
Martin Hasler, Generalsekretär
T +423 236 74 76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100880093> abgerufen werden.